

Regresarán a Shanghái con una visión amplia de México (fotogalería)



Karla Pérez | Campus Guadalajara

Provenientes de la **Universidad de Fudán, en Shanghái**, 25 jóvenes y 2 profesores estuvieron en el campus Guadalajara para cursar las materias de “Español básico” y “Cultura e historia mexicana”.

Para complementar la experiencia, la oficina de **Programas Internacionales (PI)** organizó diversas visitas a regiones icónicas de nuestro país, para que en poco tiempo la delegación asiática pudiera formarse una idea amplia de lo que es México.

Así, los jóvenes pudieron conocer:

- El centro histórico de Guadalajara;
- El pueblo de Tequila;

- La laguna de Chapala; y
- La Ciudad de México y su centro histórico.